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Kurztitel  
 
Blühwiesen/ Bienenhaine in der Landeshauptstadt Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrter Oberbürgermeister, 
 
eine ausgewogen funktionierende Umwelt ist gegründet auf Vielfalt der Ökosysteme, 
genetischer Vielfalt und dem Reichtum an Arten. Eine einfache und effektive Maßnahme zur 
Förderung der Biodiversität sind Blühwiesen. In den vergangenen Jahren wurden zur 
Erhöhung des Artenreichtums in der Landeshauptstadt Magdeburg durch den Eigenbetrieb 
Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg erfreulicher Weise bereits einige Blühwiesen angelegt 
oder revitalisiert. 
 
Ich möchte folgende Fragen stellen: 
 
1. Ist geplant weitere Blühwiesen anzulegen? Wenn ja wo? 
 
2. Besteht die Möglichkeit in denkmalgeschützten Parkanlagen Blühwiesen/ Bienenhaine zu 
errichten? 
 
3. Gibt es zur Anlage von Blühwiesen/ Bienenhainen Gespräche mit den 
Wohnungsbaugenossenschaften in der Landeshauptstadt Magdeburg? 
 
4. Welche Kosten verursacht die Pflege einer Blühwiese/ eines Bienenhains im Gegensatz 
einer normalen Rasen- oder Wiesenfläche? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Aila Fassl 
stellv. Fraktionsvorsitzende 
Stadträtin 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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